
Déroulement de la session inclusive 

13 juin 2024 au Château de Neuchâtel 

15h15 - Arrivée des participants 

Distribution des étiquettes avec les noms. 

Distribution des sacs avec les documents pour la session. 

Formation des binômes. 

Un binôme est un groupe de deux personnes. 

15h30 à 15h45 - Mots de bienvenue 

Discours pour souhaiter la bienvenue. 

Présentation des objectifs de la session. 

Explication de la session. 

15h45 à 16h30 - Discussion autour d’un café 

Café pour permettre aux binômes de discuter. 

Chaque binôme prépare une intervention par pétition. 

16h30 à 16h50 - Passage en salle du Grand Conseil 

Aller à la salle du Grand Conseil. 

17h00 - Discussion sur la pétition 1 

Début de la discussion sur la première pétition. 

Durée : environ 1 heure. 

La discussion suit l'ordre du jour. 

Pause 

18h00 - Discussion sur la pétition 2 

Début de la discussion sur la deuxième pétition. 

Durée : environ 1 heure. 

La discussion suit l'ordre du jour. 



18h50 – Discours de la Présidente du Conseil d’Etat, Mme Florence 

Nater 

19h00 - Apéritif dans la Salle des Chevaliers 

Aller à la salle des Chevaliers. 

Moment convivial pour terminer la session. 

Notes supplémentaires : 

Places de parc pour personnes à mobilité réduite sur l’esplanade et côté 

de la collégiale. 

Votre binôme vous aide et répond à vos questions. 

Vous pouvez quitter la salle à tout moment si besoin. 

Toilettes accessibles à l’entrée du château. 


